

## FRAGESTUNDE IN DER DEZEMBERSESSION 2021

Im Oktober 2021 hat das Department für Justiz, Sicherheit und Gesundheit erstmals eine anonyme Befragung aller Mitarbeitenden durchgeführt. Am 26.11.2021 wurde mittels Medienmitteilung über die allgemeinen Ergebnisse informiert und auf ein Faktenblatt der Firma Empiricon verwiesen. Gemäss diesem Faktenblatt wurden die Ergebnisse der Mitarbeiterbefragung für das ganze DJSG, aber auch für die Ämter und teilweise sogar für einzelne Teams ausgewertet. Leider werden zu den detaillierten Auswertungen keine Angaben gemacht.

Entsprechend stelle ich der Regierung folgende Fragen und bedanke mich für die Beantwortung:

1. Wie sehen die Resultate der Mitarbeiterbefragung bei der Kantonspolizei aus?
2. Wie hoch war die Beteiligung der Mitarbeitenden der Kantonspolizei bei dieser Befragung?
3. Weist die Auswertung der Befragung der Mitarbeitenden der Kantonspolizei regional unterschiedliche Resultate aus?

St. Moritz, 27.11.2021

Michael Pfäffli